

<市中体連陸上大会で全力疾走>

5月30日(木)、31日(金)に行われた市中体連陸上大会に、本校特設陸上部の生徒が参加し、全力で頑張る姿を見せてくれました。参加種目・選手については、前号の学校だよりに掲載したとおりです。

大会の結果、3名が入賞し、そのうち2名が県大会出場を勝ち取りました。今年度の県大会は、7月3日(水)から5日(金)にかけて、福島市のあづま総合運動公園内の陸上競技場で開催されます。いわき市の代表として参加する2名の選手の、さらなる活躍と自己ベスト更新をみんなで応援しています。



共通男子 3000m 吉田君

<市中体連陸上大会の結果>		※敬称略		
1年女子100m	第5位	大森 のぞみ	(1-2)	県大会出場
3年女子100m	第6位	猪狩 陽向	(3-2)	県大会出場
共通男子400m	第8位	酒井 瑞輝	(3-2)	

<集団式知能検査を実施>

6月3日(月)の3・4校時に、1年生で知能検査を行いました。例年、この時期に実施している検査です。この検査の目的は、発達段階と知的な機能に関する客観的な情報を得て、適切な指導の方向性を考えることにあります。検査によって、生徒一人一人の特性を理解し、学習や生活でのつまずきの原因を把握したり、つまずきが起らないように指導を工夫したりすることができます。また、生徒自身も検査結果をもとに、自分の学習や生活でのつまずきを予想し、改善することができます。

<数学のドリル学習を実施中>

2学年で、朝の自主学習の時間を利用した数学のドリル学習を、2学年で始めました。

これは、昨年度も行っていましたが、基礎的な計算力の向上を目的としたものです。生徒たちは、自分のペースに合わせて、廊下に準備された問題プリントを解いていきます。全問正解すれば、次のプリントに進みます。数学では正負の符号や文字を使った計算が、どうしても必要となります。しっかりと基礎を身に付け、それを土台に応用・発展的な問題に取り組ませていきたいと思えます。



<保健室前の掲示>

<「朝食について見直そう週間運動」を実施中>

6月5日(水)～11日(火)にかけて、「朝食について見直そう週間運動」を実施しています。この運動は年2回実施しますが、今回は第1回目となります。詳しくは、先日、お知らせを配付しましたので、そちらをご覧ください。学校として、重点的に取り組む内容は、次の通りです。ご家庭でのご協力もよろしくお願いいたします。



<生徒たちが自分の食習慣を見直す>

- ①朝食の内容を振り返って、内容診断(野菜、汁物を食べたかなど)を行う。
- ②内容診断を基に、改善点について考える。
- ③学校で、「朝食カレンダー」「歯みがきカレンダー」にチェックする。
- ④活動を通して考えたことや感想を記入する。

昨年度の朝食での野菜、汁物の摂取率は、どちらも50%台でした。

<PTA文化委員会編集会議を実施>

6月4日(火)の19:00から、PTA文化委員会が開かれ、PTA会報「二つ箭」の編集会議が行われました。PTA会報は年2回発行されますが、1回目の発行は1学期末になります。新年度が始まってから約4ヶ月間の生徒たちの様子などが掲載されます。

今回の編集会議にご参加いただいた文化委員会の皆さんに、改めてお礼申し上げます。

< 歯科衛生ポスター・標語コンクールで入賞 >

例年開催されている歯科衛生ポスター・標語コンクールに、今年度も代表生徒の作品を出品しました。その審査結果が先日送付され、中学生の標語の部で、2年生の菅原真央君の作品が金賞に、中学生ポスターの部で、2年生の鈴木南帆さんの作品が佳作に選ばれました。

また、学校としても、平成30年度の歯科検診の結果、よい歯の学校努力賞となりました。

明後日9日（日）の12：30から、市福祉センター多目的ホールで表彰式が行われます。表彰を受けた2人の作品は同ホールに展示されますので、近くにお越しの際は、是非、足をお運びください。

< 菅原君の標語 >

白い歯は
自分もうれしい
ワハハのハ

< 鈴木さんのポスター >



< 明日、芸術家派遣事業を実施 >

昨年度、文化庁が主催する芸術家派遣事業に応募した結果、今年度、プロの音楽家が3回来校して下さることになりました。その1回目が明後日の9日（日）に来校し、13：30～16：30にわたって、吹奏楽部の指導を行っていただきます。来校される音楽家の皆さんは次の通りです。

< 来校される音楽家 >

保坂 恭子さん（打楽器） 黒田 実加さん（クラリネット） 下村 祐輔さん（フルート）
橋 義治さん（サクソ） 永原 裕哉さん（指揮）

2回目は6月29日（土）の13：30～16：30で、同じく吹奏楽部の指導を行っていただきます。この2回は、プロの演奏家・指揮者による演奏指導で、7月のコンクールに合わせて指導を行っていただきます。3回目は10月2日（水）の13：30～16：00で、これは全校生徒が参加するミニコンサートになります。

< 新入試制度・高校体験入学について >

先日、新聞・テレビでも報道されましたが、来年の新しい高校入試制度について、各高等学校の選抜方法（前期選抜の特色選抜の募集定員・志願してほしい生徒像・選抜資料、一般選抜の選抜資料、後期選抜の選抜資料）が発表されました。特色選抜の募集定員は5～80%と幅があります。また、志願してほしい生徒にも違いがあります。

3年生は間近に迫っていますので、自分が希望する高校について一度、目を通しておくことは大切なことです。その上で、夏休み中に各高校で行われる体験入学に参加し、高校の特色や学習内容などについて、自分の目と耳で確認しておくことが必要です。また、1・2年生については、これから希望する進路を選択することになります。その時のために、色々な高校について情報を得ておくことは、自分の将来の目標に合った高校を選択するために、欠かせないことです。ご家庭でもお子さんの将来について話し合う機会を、是非、設けてみてください。

< 熱中症に注意 >

今週から夏服での生活となりました。それに伴って注意されるのが熱中症です。今週はそれほど気温の上昇はありませんでしたが、暑さに慣れていない今の時期は、熱中症になりやすいと言われています。今後は、気温が上昇し、暑さの厳しい日も増えてくると思いますので、学校としても熱中症予防に努めていきたいと思えます。具体的には、昨年度、学校で定めた熱中症対策に基づいて対応（運動の制限等）していきます。また、睡眠不足や体調不良の場合は、熱中症になるリスクが高いと言われますので、十分な睡眠と体調管理をお願いします。なお、熱中症予防のポイントは、次の通りです。

< 熱中症予防のポイント >

- ①暑さを避ける…室内でのエアコンの使用、外出時の帽子着用、蓄熱を避ける服装 など
- ②こまめに水分補給…のどの渇きを感じなくても水分補給、大量発汗時は経口補水液等の塩分を含んだものを補給

来週の予定

月 日	曜日	給食	おもな行事
6月10日	月	○	放送朝会 クリーン作戦（6校時）
6月11日	火	○	カウンセラー・司書来校
6月12日	水	○	
6月13日	木	×	弁当持参 学年授業 市中体連総合大会
6月14日	金	×	弁当持参 学年授業 市中体連総合大会